



Representantes de las empresas participantes en Expofamily posaron para una foto de familia.

EDUARDO BUXENS

## Un fin de semana para divertirse en familia

La 6ª edición de Expofamily, la feria de la familia organizada por Diario de Navarra, abrió sus puertas en Baluarte con actividades y talleres

**PAULA MAS**  
Pamplona

Espectáculos de magia, clases de zumba, talleres de robótica, escalada, exhibiciones de gimnasia rítmica... La sexta edición de Expofamily, la feria de la familia organizada por Diario de Navarra en colaboración con Carrefour, aterrizó ayer en el Baluarte



para dar la bienvenida a un fin de semana cargado de juegos, actividades y talleres para los más pequeños de la casa.

Con más de treinta empresas participantes del mundo del ocio, la salud y la alimentación esta feria busca crear un espacio de entretenimiento para niños de 0 a 12 años. Irene Arrondo, directora de Expofamily, agradecía el interés y la buena acogida por parte



Una treintena de stands ofrecen sus productos a los visitantes de la feria.

BUXENS

de empresas y colaboradores del evento. "Este año esperamos llegar a los 8.000 visitantes durante el fin de semana", explicaba Arrondo. "La venta anticipada ha crecido mucho, no han parado de llamarnos familias interesadas en los espectáculos y actividades", apuntaba. El precio de la entrada

es de 6 euros para adultos y gratuita para niños de hasta 12 años y se pueden adquirir de forma online o en la misma taquilla de entrada. También se puede adquirir un abono para los tres días por 13 euros. Con la entrada también se participa en el sorteo de numerosos premios como dos

entradas a PortAventura, el parque de atracciones de Zaragoza, Sendaviva, el Aquarium de San Sebastián, vales para las piscinas del SDRG Tajonar... Así como lotes de productos de la marca Goshua o un pack de artículos de Osasuna. Los talleres no tienen preinscripción y los espectáculos

son abiertos para todos los asistentes. El evento, patrocinado por Carrefour arrancó ayer a las 17.30 con una actuación del espectáculo Kangoo Jumps de la SDRG Tajonar y posteriormente a las 17.45 con el taller de magia del Mago Marcos donde los más pequeños desarrollaron su lado más creativo con trucos y juegos. La parte musical corrió a cargo de Alejo y Mariam Baoss y su masterclass de zumba que consiguió poner a bailar a muchos de los allí presentes.

### Actividades permanentes

Además de los espectáculos, las diferentes empresas colaboradoras ofrecieron juegos como una pared de escalada de Rocópolis, una zona donde disparar con pistolas láser de la mano de Láser Tag, una cama elástica de Saltoka Jump, hinchables y puestos de comida y refrescos para reponer fuerzas. Los primeros 500 visitantes tuvieron la suerte de recibir un regalo de bienvenida gracias a Caja Rural compuesto de una bolsa, un balón y un pack de avena Alea. Para el resto tampoco faltaron los snacks y aperitivos en los diferentes stands repartidos por Baluarte. Mañana y el domingo, Expofamily abrirá de nuevo sus puertas de 11 a 14 de en horario de mañana y de 16.30 a 20 de la tarde.



## PROGRAMA

### ACTIVIDADES Y HORARIOS

**1** Hoy por la mañana: A las 11 'Magia para reír' con el mago Margos, a las 11.15 taller de juegos de mesa organizado por Kokea. De 12 a 13 demostración de guías caninos y policía científica, a las 12.15 taller 'Cómo hacer tu brocheta de frutas' y para cerrar la mañana a las 13.15 'Programa tu videojuego con Scratch' impartido por Cocokids.

**2** Por la tarde: A las 17.15 merienda con Goshua y 'A bailar en inglés' con Clen College. A las 18.15 taller con papel reciclado impartido por la Mancomunidad de Pamplona y demostración de la escuela de danza Studio Fran Fonseca. A las 19.15 taller 'El arco iris dulce' con Apadrina la ciencia.

**3** Domingo por la mañana: A las 11.15 taller 'Flor de cromatografía' y demostración de gimnasia rítmica. A las 12.15 'Robótica en familia' con Cocokids y a las 12.30 espectáculo de danza urbana con el grupo Breathless. A las 13.15 taller de arquitectura con lego.

**4** Por la tarde: 16.45 exhibición escuela de baile Esther Amorós, baile en silla de ruedas con Idoia Iturri, flamenco fusión infantil con Karla Hernández, danzas urbanas con Leire Suárez y ballet con Raquel Gahijiro. A las 17.15 taller 'Pequeños arquitectos', a las 17.15 'Magia para reír', a las 18.00 merienda con Goshua, 18.30 taller de decoración de cupcakes. Para terminar la jornada a las 19.00 taller de comic manga por Jokín Ilundain y taller con papel reciclado de la Mancomunidad de Pamplona.

### EMPRESAS PARTICIPANTES

Carrefour está presente en 'Expofamily' 2024 con un stand de artículos relacionados con la alimentación saludable y la práctica del ejercicio. También forman parte del evento asociaciones como la Asociación de Familias Numerosas, la marca navarra de postres Goshua, Sendaviva, Euskaltel, el centro de aprendizaje Kumon, Cocokids, Usain Grupo, la Federación Navarra de Balonmano y fútbol, Love Caravaning, Navar Producciones, Clen College, SDRG Tajonar, el club deportivo RCB o Vorkwerk Kobold. También están presentes Saltoka Jump, La Asociación de Campings de Navarra, Aliados Lasertag, Partyland, crepería Schoolbus, heladería Mendoza, escuela infantil Sueños, Kokea, Bebés Reborn Leonor Lassa, Kilikids, Helvetia Seguros, WowPark, Pinpilinpauxa, Tiny Monsters, El arte en tu cocina y Rocópolis.

Cientos de familias disfrutaron ayer de una tarde llena de diversión en Expofamily. Las camas elásticas, la clase de zumba y los hinchables fueron algunas de las actividades más demandadas



La clase de zumba fue uno de los atractivos de la primera jornada de Expofamily.

EDUARDO BUKENS

## Magia, zumba y merienda incluida

PAULA MAS

Pamplona

**A**ROA (8 años) y África (9) iban vestidas para la ocasión. Ataviadas con chandal y deportivas, las dos amigas esperaban con ilusión la clase de zumba de las 18 de la tarde de ayer. "De todo lo que hay es lo que más ganas tenemos", explicaban entre risas. Tras darse una vuelta por los diferentes stands y montarse en los hinchables, tenían claro que querían sudar y darlo todo bailando. "Otros años también hemos venido y la verdad es que se lo pasan genial y para los padres es entretenido estar aquí", explicaba la madre de una de las pequeñas.

Expofamily reunió ayer en Baluarte a cientos de familias con ganas de pasar una tarde de lo más divertida. La cama elástica o la pared de escalada fueron de las actividades más demandadas por los más pequeños de la casa. "Según hemos entrado por la puerta han ido corriendo al taller de magia, les gusta mucho", apuntó Ana Uriarte, madre de Nerea de 6 años. Chiara Cini coincidía en que el taller de magia era uno de los preferidos por sus hijas Elsa y Gaia, de 7 y 4 años. "Aprenden a hacer trucos en casa y pasan un buen rato. Me parece una buena idea para pasar una tarde en familia y más



Patricio y Bob Esponja hicieron las delicias de los más pequeños de la casa.

BUKENS

con el mal tiempo de Pamplona, que muchas veces no sabes que hacer con ellos", señalaba entre risas Chiara Cini.

El láser tag también atrajo a muchos curiosos deseosos de apuntar con la pistola y ponerse el chaleco. También los hinchables, donde una hilera de niños esperaban ansiosos para poder

entrar y deslizarse por el tobogán. Entre juegos también hubo tiempo para la merienda de la mano de la marca de postres Goshua y de diferentes foodtracks repartidos por la zona. "Hemos cogido el bono de fin de semana así que hoy, mañana y el domingo vendremos seguro", afirmaba Lucía Domínguez, ma-

dre de dos hijos de 5 y 8 años. El pequeño campo de fútbol también fue una de las actividades de más éxito. Marcos (6 años) ya se quitaba el abrigo nada más entrar. "Quiero montarme la cama elástica también pero el fútbol es a lo primero que quería jugar", contaba el pequeño momentos antes de entrar al campo.